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Ancora una conferma fila è tutto il 2007 a fornire cifre incoraggianti 

Turisti, si chiude·in bellezza
 
Curiosità.' dalle 9 .500 multe 400mila euro in ctlSSa
 

Scoppiano
 
le polemiche dopo
 

un altro sinistro
 
verificatosi
 

in viale Umbria
 
ASSISI - Canno 2007 si chiude 
in bellezza per la città serafica 
con un afflusso turistico fuori dal
Ia media stagionale. nponte· di 
fine anno ha richiamato un nume
ro impressionante di visitatori da 
tutta Italia· e non solo. Parcheggi 
inwsi, lunghe code di auto e tanti 
pellegrini che a piedi hanno gira
to il centro indicano quello che 
l'amministrazione definisce un 
grande incremento del turismo. 
"Abbiamo appreso - si legge in 
una nota del Comune" come n
cordato anche dall'assessore 1elh 
nanJo Paoletti, i dati ufficiali del
Ia Regione Umbria sul turismo 
per i primi otto mesi dell'anno. 
Malgrado un 2006 già molto posi
tiw, anche per il 2007 si riscon
ba un incremento che, quando 
saranno noti i dati relativi ai 12 
mesi, si d~ebbe ulteriormente 
consolidare". 

Importante, per l'amministrazio
ne, "Ia promozione e gli eventi", 
che avrebbero "portatoindubbi 
benefici". Più ambizioso l'obietti
vo perii 2008, per cui si punterà 
"insieme alle categorie del setto
re, ad aumentare la capacità di 
'commercializzare il prodotto', 
nella sostanza creare una 'rete di 
vendita diretta' anche puntando 
sul congressuale con l'istituzione 
di un Convention Bureau". Già 
nel 2007, i "grandi eventi" come 
la venuta di Benedetto XVI e l'ED
durance. hanno richiesto sforzi 
importanti, soprattutto al corpo 
dei vigili urbani. Stando ai dati 
resi noti dall'assessore al Traffico 
Franco Brunozzi a fine anno, è 
tuttavia "su! fronte del lavoro quo
tidiano che va apprezzato l'impe
gno della polizia municipale, do
ve le'manifestazioni si susseguo
no con iniziative di cui è presso

lizzazioni; l'entrata registrata è di
 
circa 4OOmi1a euro, come da pre

visioni".
 
Sul fronte delle entrate dovute al

la gestione di parcheggi, Brunoz

.zt parla di "nessuna caduta",con 
i dati in linea con il 2006, confer" 
mando una sostanziale tenuta del 
turismo. Anche in merito al com
mercio, dice l'a$SCssore, "la real

. tàcomunale risulta alquanto dina
mica, come dimostrlQlO le autoriz
zazioni per àttività rilasciate", 
328 in tuttò. Insomma, un 2007 
positivo e, per quanto si augura 
l'amministrazione, un 2oo8anco
ra più proficuo, che il sindaco 

Boom Il richiamo della città del PovereIlo è notevole Ricci vuole iniziare comunican
do di voler "dedicare, d'ora in 

ché impossibile ogni attività pro 300 piccole e grandi manifestazio poi, tutto il tempo per risolvere i 
grammatoria. Alcuni dati sono ni gestite, non.si sono registrate problemi dei cittadini più che ri
rappresentativi: a fronte di circa situazioni di caos odi emergenza. spondere alle polemiche politi
un milione di pernottamenti, 4 In ordine all'attività di polizia che". 
milioni escursionisti e delle oltre stradale si registrano 9500 verba- Valentina Antone~li 

Il consigliere Travicelli fa le pulci all'Eco del Subasio 

"Ecco le bugie della giunta Ricci"
 
ASSISI (v. a. J- "Sull'Eco del Subasio tan

te bugie". La dichiarazione èdelconsiglie

re comunale del Pd Claudia Maria Travi

celli, che annuncia una nuova interpellan

za per alcune informazioni sul periodico
 
che non corrisponderebbero averità: nel

l'ultimo numero, dice il consigliere, vi
 
sarebbero riportati dei lavori riguardanti
 
le frazioni "messi in preventivo nel bilan

cio generale nei primi mesi del 2007; poi
 
nel consiglio comunale del 27 novembre,
 
non solo queste realizzazioni oopere veni

vano eliminate dal bilancio, ma venivano
 
eliminati anche degli altri interventi, co


Arrabbiata Il consigliere Claudia me l'illuminazione in zona Peep di Santa
 
Travicelli molto critica con la giunta Ricci Maria". Travicelli elenca le opere annota-


S'annunciano cinque giorni indimenticabili 

A Londra con la Pro loco
 
Si parte a metà marzo
 

BASTIA UMBRA - Londra è la 
prima meta della Pro loco di Ba· 
stia Umbr~ per questo nuovo an
no di attività. 
Il viaggio avrà luogo dal 15 al 20 
marzo; si parte da piazza Togliatti 
per raggiungere l'aeroporto di Bo
logna da dove, volando con la Bri
tish Airways, si raggiunge la capi
tale del Regno Unito. Una volta 
in loco, i partecipanti al viaggio 
potmnno visitare tutti i monu
menti più noti di Londra: We
stminster, Trafalgar Square, 
Buckingham Palace, il Big Ben, 
Kensington Palace e i parchi di 
Kensington Gardens e Hyde 
Park. Ma l'escursione prevede an

che numerosi momenti da dedi
care al tempo libero e quindi alla 
visita dei magazzini Harrod's, del 
museo delle cere Madame 'fus
saud's e del planetario; inoltre la 
comitiva avrà modo di prendere 
parte a una cena in stile medioe
vale nella zona del porto di Lon
dra. Coloro che fossero interessa
ti al viaggio e che quindi volesse
ro iscriversi al gruppo, possono 
prenotare il volo entro il 15 gen
naio. 
Per maggiori informazioni è pos
sibile contattare i seguenti nume
ri telefonici: 075/8011493, 
335/6789383, 075/5000898, 
339/2403093, 393/9674905. 

te nella pubblicazione come lavori finan
ziati e tolte: "Contributo area Pro loco 
zona verde di Tordibetto, realizzazione 
centro polivalente e area verde a Palazzo, 
vari contributi per il miglioramento di 
infrastrutture pubbliche gestite da socie
tà sportive e Pio loco, miglioramento e 
riqualificazione area pro loro ealtre zone 
di Torchiagina, altro". /lA nulla è valso 
l'animato dibattito che a sottoscritta ha 
portato avanti in consiglio comunale, gli 
interventi venivano depennati", dice il 
consigliere, che si chiede "di quale erba 
si parla aproposito del campo sportivo di 
Pf:trignanO" o"che fine ha fatto la realizza
zione del parcheggio della scuola mater

na di Tordandrea". "E' bene ricordare 
continua - che in fase di variazione di 
bilancio giungevano dal Governo un mi
lione e mezzo di euro per il terremoto che 
i consiglieri di maggioranza hanno inve
stito anche nel marciapiede in porfido di 
via Los Angeles·. La variaZione ba desti
nalo anche "ulteriori 15mila euro all'Beo 
del Subasio, periodico di parte", che, di
ce Travicelli, " mi risulta che tanti abitan
ti di alcune zone citate abbiano rimanda
to al mittente, allegandoci anche varie 
dichiarazioni, di certo non complimenti 
oauguri. Forse, ormai sono in tanti icitta
dini ad essere stanchi di risiedere nel 
Comune gestito in questo modo". 

Rivotorto Posizimulti davanti al luogo sacro sono inutili ambeper la viabilitil 

I semafori danneggiano la chiesa
 
ASSISI - Quelli delle festività na
talizie sono giorni intensi dal pun
to di vista spirituale, ricchi di mo
menti in cui i credenti si recano 
in visita ai santuari. Ela chiesa di 
Rivotorto rappresenta di sicuro 
una delle mete più ambite dai 
pellegrini, sia per la presenza del 
Sacro 'fugurio che per la pregevo
le rappresentazione della Nativi
tà. Ha agito quindi a fin di bene 
l'amministrazione comunale 
quando ha posizionato tre semafo
ri di fronte alla facciata della chie
sa, con lo scopo di far fermare le 
automobili e consentire ai turisti 
l'attraversamento pedonale in tut· 
ta sicurezza e tranquillità. Ma in 
molti cominciano ad avere dubbi 
e perplessità nei confronti delle 
istallazioni semaforiche. Il dub
bio è innanzitutto funzionale; in 
precedenza i semafori non c'era
no enessun incidente ne ha moti
vato l'introduzionè. Anzi, se qual
che problema a livello di mobili· 
tà c'è stato, èdipeso proprio dalla 
presenza di un cartello stradale 
che indicava l'attraversamento pe
donale, poco visibile dagli auto
mobilisti e quindi a volte fonte di 
sbandamenti. Ma la popolazione, 
che pure è pronta a convincersi 
della bontà della modifica, si po
ne dei quesiti anche dal punto di 
vista estetico; per quanto necessa
ri di certo tre semafori di fronte 
alla facciata di una chiesa non 
sono il massimo. La basilica di 
Rivotorto non è poi un centro reli
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gioso qualsiasi. ~,~: Jit~~uto. l'e'$ollit per gestire la farmacia, rispettando un 

cesco scrisse "La Regola" dopo 
Semafori mesi di contatto con le comunità 
indigesti dei lebbrosi. Addirittura è stato 
A Rivotorto l'Unesco a sancire la preziosità 
è polemica del luogo sacro, inserendolo, al 
dopo 
che sono 
stati 
installati 
Secondo 
molti 
cittadini 

.~l	 Sél'VGRO 

a poco 

pari della Basilica di San France
sco e della Porziuncola di Santa 
Maria degli Angeli, tra i siti di
chiarati patrimonio dell'umani
tà. Secondo molti cittadini insom
ma si poteva evitare di istallare 
tre semafori e provvedere alla 

,messa in sicurezza dell'attraversa
mento pedonale con altri mezzi, 
come il fondo rosso sulle strisce 
bianche odelle piccole spie lumi
nose e catarifrangenti. 

Alberta Gattucci 

Le critiche fioccano anche dopo l'approvazlone del bilancio 

La tassa di scopo non va proprio giù
 
BASTIA UMBRA (a. g.J• L'assessore al bilancio 
Claudio Boccali ha ufficialmente illustrato la mano
vra finanziaria 2008, approvata nell'ultima seduta 
consiliare del 2007. Le affermazioni dell~ssessore 
Boccali, condivise dal1ìindaco Francesco Lombardi 
e quindi dalla giunta tutta, hanno suscitato una forte 
reazione da parte di esponenti politici e semplici 
cittadini, come era stato annunciato preventivamen
te dalle {orzedi opposizione. "li bilancio è stato 
studiato in modo .da tenere invariata la pressione 
fiscale sui servizi'a domanda individuale esi èdefinì
ta la tassa di scopo - è stato dichiarato dall'ammini
strazione -la manovra finanziaria 2008 è finalizzata a 
costnlzione e ampliamento di nuove scuole e all'au
mento di due punti deWlrpef, imposta. sul reddito 
delle persone fisiche, che consentiranno di recupera-

Il fatto Ennesimo sinistro' 
in vialeUmbria 

BASTIA UMBRA (a.g.} -Le mo
difiche alla viabilità apportate in 
viale Umbria· sono ancora sotto 
processo. Dopo le critiche avanza
te da Forza Italia contro l'abbatti
mento dei pini necessario per la 
realizzazione della rotatoria, que
sta volta èun incidente -fortunata
mente senza feriti -a dare la stura 
sul lavoro dell'assessorato alla Vlll
bilità. Durante la mattinata del 31 
dicembre un automobilista si è 
distratto, ha perso il controllo del
la vettura ed èsalito sul marciapie
de, andando a urtare l'auto in so
sta del proprietario di un'abitazio
ne che si affaccia sulla carreggiata 
di viale Umbria. Nonostante l'am
ministrazione comunale abbia 
provveduto alla realizzazione di 
insenature all'interno del maJcia. 
piede, proprio per mettere in sicu
Temi Ie vetture in sosta e soprat
tutto il rientro dei pedoni presso 
le proprie abitazioni, l'auto p0
steggiata ha riportato danni note
voli. Cosa desidererebbe quindi 
la cittadinanza per ovviare al pro
blema? Il potenziamento della se
gnaletica orizzontale. 

. . 
previsti ulteriori sgravi sul versante della Tarsu, tas
sa per lo smaltimento dei rifiuti solidi urbani, per le 
persone sole e ultra sessantacinquenni, con un'ulte
riore possibilità di rateizzazione". L'opposizione ha 
continuato a domandarsi: "Chi pagherà tasse per 
circa un milione e mezzo di euro? Se aumentasse 
l'Irpef di due punti forse i bastioli imbraccerebbero i 
forconi! La pressione fiscale aumenta ono? Le farma
cie sono forse l'unica attività del comune che produ
ce reddito per circa 500mila euro, che servono a 
finanziare i servizi pubblici e non viceversa. E il 
13% di aumento sulla nettezza urbana.se lo sono 
i,nventato i cittadini bastioli oppure è scritto nei nu
meri del bilancio?". ReplicadeU'assessore Boccali: 
"L'imposta sullo ·~cop.t 'COrrisponde a una nuova 
forma di 6Mnziameufo introdotta dalla legge fioan
ziaria2007., COll'la'" il cjttaOmr. interviene diRt
taIDaIIIlllfs ... -ddie ~. _ . . •__. opr:re t 


